
Compte-rendu du Conseil d’Administration  
Lundi 5 Juin 2023 à 19H.00  

 
 

Présents : Michel AUDOUARD, Alain BANDRIER, Céline COLAS, Xavier COURCAUD, Hélène 
COUTANCEAU, Karel DUBOIS, Frédéric GOUE, Patrick GAUTIER, Chantal GROLLEAU, Geoffroy 
LEMBERT, Dominique MARCHAND, Jean François NGOME, Thomas PERTUS, Philippe 
RAFFOUX, André TRUS, Mickaël VIRE et Jean Pierre TOURNIER. 
Excusés : Valentin BERGERET, Patricia GOUÉ, Stéphane GOURSEAU, Laurence DRUY, 
Christophe KLEINHANS et Pierre Yves JACQMIN. 
Salariés : Carole LACROIX et Pierre DAVID. 
 
Début de la séance à 19H40. 
 
Ordre du jour : 

1. Préparation de l’assemblée générale 
2. Rapport des Commissions  
3. Examen des vœux 
4. Récompenses 
5. Questions Diverses 

 
Lecture du mémento qui est en préparation : 
 
 Mot d’accueil : Patrick fait sa lecture. 
 
 Secrétariat : Alain doit compléter son bilan. Il déplore que certaines Commissions se 
réunissent mais n’envoient pas de compte-rendu. 
 
 Arbitrage : Geoffroy fait la lecture de son rapport. 
 
 Communication : Patricia étant excusée. Lecture de son rapport. 
Patrick annonce que Patricia a envoyé sa démission en tant que Présidente de la Commission 
Communication mais reste membre du Conseil d’Administration. 
 
 Développement : Thomas fait la lecture de son rapport. On attend les photos du 
Sandball des collèges qui est mercredi pour boucler son rapport. 
 
 Discipline : Karel fait la lecture de son rapport et indique qu’une réunion est prévue 
demain soir. 
 
 Éthique : lecture du rapport d’André qui était excusé. 
 
 Sportive : Philippe fait la lecture de son rapport. Quelques corrections sur le 
palmarès des équipes vu avec Mikaël en particulier pour les classements régionaux. 
 
A la rentrée, la Commission Sportive va essayer de se pencher sur un nouveau texte pour le 
brûlage sur les jeunes joueurs et joueuses. 
 



Statuts et Règlements : lecture du rapport. Avec mansuétude du CD, aucun club n’a été 
sanctionné financièrement. 
 
Technique : lecture du rapport fait par Pierrot. 
 
Finances : un résultat positif de + 3 727.45 €uros. 10 bons d’achat de 1 000€ ont été 
attribués à 10 clubs pour leurs actions de développement ou pour des organisations en 
faveur du Comité.  
 
Pas de questions diverses :  
Le CA prend fin à 21 H. 45 suivi de l’habituel repas.  
 
 
Alain BANDRIER       Patrick GAUTIER 
Secrétaire de séance       Président 
 
 
 
 
 


